



Se visitó Los Ángeles, Quilaco, Yumbel y Cabrero.

Consejo Regional aprueba proyectos para cuatro comunas

En los últimos días el Consejo Regional inició algunos recorridos en terreno, a través de la visita a cuatro comunas del Biobío.

La labor de los consejeros comenzó en Quilaco, hasta donde se trasladaron para constituir la comisión de Deportes. Allí analizaron y aprobaron la solicitud de recursos para el proyecto "Construcción cierre perimetral recinto deportivo y de esparcimiento La Isla", iniciativa que supera una inversión de \$187 millones.

"Gracias al Gobierno Regional esta comuna ha crecido y se

aprueba un cierre perimetral de un centro deportivo que debemos cuidar, porque estamos en el campo donde hay animales, por lo que se debe cerrar para que no se coman los árboles, se destruya la cancha, el estadio. También se cuenta con una carpa financiada con recursos del Gore., lo que se debe cuidar teniendo el recinto cerrado", señaló el alcalde Pablo Urrutia.

Para la comuna de Los Ángeles se aprobaron recursos para la etapa de diseño del proyecto "Mejoramiento PAR Vial Bombero Rio-

seco, Janequeo-Galvarino" por más de \$471 millones, con lo que se busca generar infraestructura adecuada para el uso eficiente de la red vial del centro de Los Ángeles, permitiendo el acceso continuo y seguro a centros de servicios y abastecimiento, y fomentando además los modos de caminata, bicicleta y transporte público.

El diseño contempla un par vial entre Villagrán y Avenida Los Ángeles, con calzadas unidireccionales de uso mixto y una ciclovía de tres metros en el eje Galvarino. Incluye especialidades co-

471

millones de pesos considera la etapa de diseño del proyecto "PAR Vial" de la comuna de Los Ángeles

mo señalización, semaforización, paisajismo, saneamiento, iluminación, expropiaciones, entre otros.

El trabajo en terreno del Consejo Regional continuó en Yumbel y Cabrero, donde se abordaron otras iniciativas asociadas a un bus municipal y camiones aljibe, respectivamente.